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+++ ADEMÁS

+++ También

No llegaron a un acuerdo y 
habrá internas en la Unión 
Cívia Radical de Berazategui

MIGUEL ÁNGEL PUPPO Y JORGE NADDAF

El Dr. Jorge Naddaf va por la reelección  en el 
Comité local de la UCR. Finalmente no hubo 
acuerdo y habrá internas para elegir las nuevas 
autoridades del Comité local de la Unión Cívica 
Radical. El Profesor Miguel Ángel Puppo enca-
beza la otra lista. Página 6

“El mundo 
cambió, no 
podemos 
seguir pidiendo 
venganza”
Juan Eduardo Del Guidi-
ce, ex candidato a conce-
jal por Avanza Libertad 
pidió “pacificar el país” y 
reconoció que “no se pude 
seguir pidiendo venganza. 
Tenemos que avanzar y 
mirar a otros países,  que 
hacen política de forma 
diferente. Nosotros que 
hablamos tanto de dere-
chos humanos y no con-
denamos a China, Cuba o 
Venezuela”. Página 10

JUAN DEL GIUDICE DE 
AVANZA LIBERTAD

BAEZ
Daniel Baez, secretario 
general de la Unión de 
Obreros y Empleados 
Municipales de Berazategui 
(UOEMB), fue reelegido al 
frente del gremio en las 
últimas elecciones que se 
realizaron.

PÁGINA  8

TERRERA
El dirigente peronista Nicolás 
Terrera criticó al actual 
gobierno y pidió “empatía” a 
los políticos. Dijo que, por el 
momento, no es “candidato a 
nada” y bregó por la necesidad 
de un “rotundo cambio” en las 
esferas gubernamentales.

PÁGINA 11

GENEIRO
El líder gastronómico 
Argentino “Tito” Geneiro, 
fue designado en el 
Consejo Superior de la 
Universidad Metropolitana 
de Educación y Trabajo, 
una labor que desarrollará 
en forma ad honorem.

PÁGINA 9

Más de 40 mil personas dis-
frutaron de la 15º edición de 
Librarte, la tradicional Feria 
del Libro de Berazategui. Se 
llevó a cabo durante diez días 
en el Centro Municipal de Ac-
tividades Roberto De Vicenzo 
(calle 148 y 18), con entrada 
libre y gratuita. El intendente, 
Juan José Mussi, participó de 
distintas actividades. Página 2

Mussi y Kicillof encabezaron la apertura del 
primer Foro Provincial de Cooperativas en marcha

EN EL CENTRO DE ACTIVIDADES ROBERTO DE VICENZO

El gobernador de la pro-
vincia Axel Kicillof en-
cabezó este viernes junto 
al intendente, Juan José 
Mussi, la apertura del 
1° Foro Provincial de 
Cooperativas en Marcha, 
un encuentro de debate 
que reunió a más de 600 
representantes del sector 
con el objetivo de iden-
tificar problemáticas y 
abordar una agenda de 
desarrollo de cara al futu-
ro. Se realizó en el Centro 
Municipal de Actividades 
Roberto De Vicenzo de 
Berazategui. Página 5

LA 15ª EDICIÓN FUE UN ÉXITO TOTAL EN BERAZATEGUI

Librarte superó todas las expectativas
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Durante su paso, Mussi des-
tacó: “Estamos muy felices 
por esta Feria que permite 

que vecinos y vecinas se acerquen a 
los libros y fomente en ellos la lec-
tura, un elemento importante para 
la cultura y educación”.

En el mismo sentido, el secre-
tario de Cultura y Educación muni-
cipal, Federico López, resaltó: “Es 
una Feria que está entre las 5 más 
importantes del país, que tiene una 
identidad de construcción de comu-
nidad. Acá hay una decisión políti-
ca del Intendente de pensar en que 
nuestro rol como Estado municipal 
es potenciar a las pequeñas edito-
riales y librerías. Estamos muy or-
gullosos por eso también”.

Entre todas las exposiciones que 
hubo en esta edición de LibrArte, 
Víctor Hugo Morales presentó el 

libro “Astor Piazzolla. Momentos”, 
producido junto a la escritora María 
Seoane. La obra recorre treinta mo-
mentos mágicos de la vida y obra 
del gran bandoneonista argentino, a 
cien años de su nacimiento.

 “Mi paso por la Feria del Libro 
fue muy gratificante. Uno se lanza 
a la aventura de hablar y ‘ofrece su 
corazón’, como dice Fito Páez. Es-
pero que la gente se lleve un buen 
recuerdo de la charla”, expresó 
Víctor Hugo Morales.

Además, se realizó una Charla 
Conurbana a cargo de Pedro Sabo-
rido y The Walking Conurban. Al 
respecto, Saborido aseguró: “Esta 
es una Feria muy completa y una 
de las más valoradas. Hay muchos 
municipios que lo están haciendo 
recientemente, pero la de Beraza-
tegui ya está instalada; es decir, la 

gente ya está acostumbrada y la 
espera todos los años”.

Por su parte, Alejandro Dolina 
realizó una presentación en vivo de 
su programa radial “La Venganza 
será Terrible”. En este sentido, el 
escritor y conductor de radio y te-
levisión remarcó que “en Berazate-
gui siempre hubo una preocupación 
muy grande no solo por la cultura, 
sino también por el deporte, lo po-
pular, lo festivo, todo aquello que 
produce alegrías colectivas”.

A su vez, Darío Sztajnszrajber 
brindó la charla “El amor, entre el 
mito y la filosofía”. Sobre su visita 
a la Feria, afirmó: “Estoy muy fe-
liz de volver a este espacio. Agra-
dezco la invitación para hablar de 
filosofía, sacarnos la angustia ha-
cia afuera y pensar juntos”.

En tanto, Felipe Pigna habló 
sobre su libro Gardel, que retrata 
la vida del ídolo popular; y el Dr. 
Juan Enrique Romero encabezó 
la charla “Los increíbles mitos de 
nuestros perros y gatos”.

La Feria del Libro de Bera-
zategui también tuvo una agenda 
vinculada a la primera infancia y 
lo infantil, con participación de 
narradores, ilustradores, títeres y 
talleres abiertos; además de pro-
puestas con perspectiva de diver-
sidad y género, mediante charlas y 
la presentación de libros de auto-
ras destacadas como Dora Barran-
cos y Gabriela Mansilla.

En esta edición se pudieron vi-
sitar más de 45 stands y los espa-
cios: La Calle, Gioconda Bertoia, 
Canela, además de un sector de 
productores locales y Café litera-
rio. También, funcionó una Feria 
para Editoriales Independientes y 
sectores de bibliotecas populares y 
veteranos de Malvinas.

Más de 40 mil personas disfrutaron de la 15º edición de Librarte, la tradicional 
Feria del Libro de Berazategui. Se llevó a cabo durante diez días en el Centro Muni-
cipal de Actividades Roberto De Vicenzo (calle 148 y 18), con entrada libre y gra-
tuita. El intendente, Juan José Mussi, participó de distintas actividades.

LA 15ª EDICIÓN FUE UN ÉXITO TOTAL

Librarte 2022 superó todas las expectativas
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Además, asistieron repre-
sentantes de espacios cul-
turales independientes; de 

la Cámara de Comercio Berazate-
gui Oeste; artistas locales; familia-
res y proveedores. Asimismo, se 
presentaron el grupo musical Aru 
y el futuro, y la Murga uruguaya 
“5 pal peso”.

Durante la inauguración, y tras 
recorrer las instalaciones, Mus-
si expresó: “En Berazategui en-
tendemos que si nos ponemos de 
acuerdo lo público y lo privado, 
hacemos un bien a la sociedad, y 
en este contexto esto se da. Ofre-
cemos políticas públicas cultura-
les, pero aplaudimos que desde 
el sector privado se pueda llevar 
cultura a la gente porque es una 
forma de integrar a la sociedad. Si 
nos damos una mano, todo es mu-
cho más fácil”.

Y destacó: “Aquí hay una fa-
milia que se ha puesto a disposi-
ción de la cultura en Berazategui y 
los recibimos con los brazos abier-
tos. Son buena gente, tienen sensi-
bilidad social y esto es fundamen-
tal. Auguramos éxitos y ofrecemos 
apoyo para desarrollar esta tarea. 
Este es un bien para Berazategui, 
ayudará a desarrollar la cultura en 
este sector de la ciudad. Muchísi-
mas gracias.”.

Por su parte, Federico López 
destacó: “Estamos muy felices 
de participar en la inauguración 

de este nuevo espacio cultural in-
dependiente en Berazategui que 
seguramente reunirá a trabajado-
res de la cultura. Estos espacios 
siguen creciendo y es el deseo de 
esta gestión que nazcan más. Espa-
cio Perfección se suma a la ciudad. 
Los invitamos a seguir su agenda 
y a participar de sus propuestas”.

Tras recibir la placa distintiva, 
Juan Busdygan, uno de los funda-
dores de La Perfección, celebró: 

“En la planta alta de este salón 
albergaremos cultura en la ma-
nifestación de diferentes artistas 
que quieran participar para brin-
darla a la comunidad. Trabajamos 
junto con el Municipio en Cultura 
y este espacio ya está habilitado 
para que la gente lo pueda dis-
frutar. Hoy lo inauguramos. Nos 
visitó el intendente Mussi, junto 
a su comitiva. Estamos muy con-
tentos y agradecidos”.

Se inauguró Espacio Perfección en la Av. 14 entre 111 y 112 Nº 1136, en el marco del 
régimen de promoción municipal para los Espacios Culturales Independientes de Berazate-
gui (ECIB) y de acuerdo a la Ordenanza N° 5542. El acto contó con la presencia del inten-
dente Juan José Mussi y del secretario de Cultura y Educación municipal, Federico López.

UN NUEVO SITIO CULTURAL INDEPENDIENTE EN BERAZATEGUI

Se inauguró Espacio Perfección
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El total de preseas obtenidas 
por la delegación berazate-
guense fue de 14 de oro, 10 

de plata y 14 de bronce.
La secretaria de Desarrollo So-

cial y Comunitario, Recreación, 
Turismo y Deportes, María Laura 
Lacava, destacó: “Estamos muy 
felices por los resultados logrados, 
pero lo más importante es el com-
pañerismo que distingue a nuestra 
delegación”. Y subrayó: “Hay que 
reivindicar los Juegos Bonaeren-
ses. Hace muchos años, un gobier-
no peronista decidió realizarlos y 
se convirtieron en algo muy im-
portante para nuestros jóvenes y 
adultos mayores”.

Por su parte, la coordinadora 
municipal de los Juegos Bonaeren-
ses de Cultura, Soledad Reñones, 
recalcó: “Compartimos unos días 
maravillosos y tenemos el orgullo 
de haber logrado el 50% de me-
dallas en las disciplinas en las que 
participó Cultura de Berazategui”.

A su vez, el coordinador de los 
Juegos Bonaerenses para Adultos 
Mayores, Luis Guillen, señaló: 
“Después de dos años de no poder 
venir a Mar del Plata por la pande-
mia, es muy positivo que hayamos 
podido volver. Para nosotros es 
fundamental que nuestros depor-
tistas sigan desarrollándose y estén 
contentos a la hora de competir”.

Todos los ganadores de Berazate-
gui en los Juegos Bonaerenses 2022

ORO
DEPORTES
- Natación 100 metros libre Sub 
14: Dante Morales.
- Lanzamiento de bala Sub 16 PC: 
Geraldine Chávez.
- Lanzamiento de bala visual 12 + 
17: Mabel Lemos.
- Judo - 44 Kg.: Juan José López.
- Judo - 48 kg: Genaro Chumbito.
- Natación 25 metros pecho cate-
goría SB3: Ximena Montero.
- Patín Quinta C Sub 16: Micol Es-
tévez.
- Acuatlón femenino Sub 18: Orne-
lla Morassut.
- 100 metros intelectual A: Bran-
don Villarreal.
- Básquet 3x3 Sub 18 femenino.

CULTURA
- Danzas Folclóricas PCD: Fernan-
do Salcedo y Cristina Chávez.
- Danzas Folclóricas adultos ma-
yores: Norma Pángaro y Rubén 
Parada.
- Pintura Sub 18: Karen Chaparro.
- Poesía adultos mayores: Rosa 
Rodríguez.

PLATA
DEPORTES
- Natación 200 metros libre Sub 
16: Julieta Martínez.
- 100 metros PC 36: Daniel Godoy.
- Bonaerenses carrera Sub 18: Pa-
tricio Bejarano.
- Natación 25 metros libre auditivo: 

Kevin Zalazar.
- Judo - 36 kg: Erik Barrera.
- Lucha 53-59 kg: Thiago Zárate.
- Básquet 3x3 universitario feme-
nino.
- Padel Sub 18 femenino.
- Padel adultos mayores femenino.

CULTURA
- Teatro adultos mayores: Mabel 
Parramon y Leonardo Lalín.

BRONCE
DEPORTES
- Bonaerenses en carrera PCD: 
Ángel Mendoza.
- Judo hasta 64 Kg.: Benicio Lagar.
- Judo hasta 58 Kg.: Santiago 
Montero.
- Judo + 64 Kg.: Facundo Suárez.
- Natación 25 metros libre intelec-
tual: Martina Valenzuela.
- 100 metros +17 intelectual A: Fa-
cundo Campos.
- Judo 38 kg.: Abadel Álvarez.
- Judo 48 kg.: Felicitas Burgos 
Castro.
- Judo 58 kg.: Sharon Fernández.
- Padel Sub 14: Agustina Foltan 
Mendiberry y Abril Estrada.
- Tenis de Mesa PCD Sub 18 mas-
culino: Ismael Cabañas.
- Fútbol playa Sub 16.
- Golf mejor neto: Juan Cruz Méndez.

CULTURA
- Freestyle rap Sub 15: Lucas Iba-
rra.

Berazategui consiguió 38 medallas en la Final Provincial de los Juegos Bonaerenses 2022 que 
se disputaron en Mar del Plata. El intendente municipal, Juan José Mussi, estuvo presente 
alentando a los competidores que participaron en distintas disciplinas deportivas y culturales.

LA DELEGACIÓN LOCAL TUVO UNA ACTUACIÓN DESTACADA

Berazategui logró más de 30 medallas en los Juegos Bonaerenses
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“Esta es la primera edición de 
un foro que va a contribuir 
con el crecimiento del movi-

miento cooperativo y va a sumar 
instrumentos para el debate y la 
difusión de sus objetivos”, expli-
có Kicillof y agregó: “El Gobierno 
de la Provincia está aquí represen-
tado por múltiples áreas, ya que 
las políticas públicas de fomento, 
promoción y apoyo al sector son 
transversales a todos nuestros mi-
nisterios e instituciones”.

En ese sentido, el Gobernador 
señaló: “Venimos de una etapa en 
la que se atacó a las cooperativas y 
se les quitó el fondo con los recur-
sos que les correspondían en for-
ma legítima. Hemos recuperado 
esa inversión y hoy disponemos 
de múltiples programas que se 
aplican para acceso al crédito, la 
formación y el impulso de un régi-
men que está hecho por y para los 
trabajadores”.

Por su parte, el intendente 
Mussi remarcó: “Sentimos un or-
gullo muy especial por nuestros 
cooperativistas. Este es un sistema 
que va a seguir creciendo para lle-
var dignidad a los hogares del país 
y de la Provincia”.

Durante su intervención, Cos-
ta subrayó que “el inicio de este 
primer foro marca un nuevo hito 
en el camino que comenzamos a 
transitar en la Provincia para brin-
dar herramientas que promuevan 
el crecimiento y la prosperidad de 
las cooperativas”. Además, enfati-
zó que “el programa Cooperativas 
en Marcha fue posible gracias a la 
recuperación de los fondos espe-
cíficos para el sector y contempla 
créditos, aportes no reembolsables 
y líneas de acción en ámbitos ins-
titucionales, productivos y comu-
nitarios”.

Las actividades comenzaron 
con una feria de expositores y a 
lo largo de la jornada contaron 
con paneles y mesas de debate 
que, distribuidas en dos rondas, 

analizaron temas vinculados a la 
producción y el trabajo autogestio-
nado; el desarrollo territorial y la 
construcción del hábitat; la fabri-
cación y comercialización de ali-
mentos; el rol del cooperativismo 
en la transición ecológica; el de-
sarrollo cooperativo para la inclu-
sión y la equidad; y las estrategias 
de integración cooperativa.

“Las cooperativas, en su idea 
solidaria y asociativa, nos plan-
tean una concepción superadora a 
la hora de producir, en la que se 
contempla de manera mucho más 
amplia el rol de los trabajadores 

y trabajadoras”, afirmó Larroque, 
al tiempo que destacó los avances 
para la pronta regulación y regla-
mentación del proceso de compre 
cooperativo por parte del Estado 
provincial.

“Desde el inicio de nuestra 
gestión nos propusimos acompa-
ñar y fortalecer a las cooperativas, 
que en diciembre de 2019 se en-
contraban en una situación muy 
difícil. Creamos un área específi-
ca, la Dirección de Cooperativas 
Agropecuarias, y distintos pro-
gramas, como el de Incubadora de 
cooperativas”, sostuvo Rodríguez 

y agregó: “Seguimos trabajando 
junto al sector, brindándole capa-
citaciones, asistencia financiera 
y asesoramiento técnico, porque 
estamos convencidos de que cada 
vez tiene que existir más coope-
rativismo en la producción agro-
pecuaria y agroalimentaria en la 
Provincia”.

Asimismo, se hizo entrega del 
Reconocimiento a la Calidad Coo-
perativa (RECC) –una certifica-
ción de calidad provincial que se 
otorga a quienes alcanzan ciertos 
estándares productivos, sociales e 
institucionales- a la Cooperativa 

de Trabajo Hudson, que brinda 
servicios de educación a 550 es-
tudiantes de Berazategui; la Coo-
perativa Obrera Limitada de Con-
sumo y Vivienda de Bahía Blanca, 
una institución centenaria con más 
de dos millones de asociados; y la 
Cooperativa de Trabajo Los Cons-
tituyentes Limitada de Vicente Ló-
pez, cuya actividad principal es la 
fabricación de tubos de acero con 
costura.

En tanto, Gobbi hizo hincapié 
en que “con cooperativas de más 
de 80 distritos bonaerenses y una 
representación muy amplia de los 
distintos sectores, este foro es una 
herramienta que da cuenta de la 
decisión política de la Provincia 
para sostener y promover las ac-
ciones que permitan atender las 
necesidades del movimiento coo-
perativista”.

Por último, Kicillof resaltó: 
“Tenemos la tarea de explicar las 
virtudes del sistema asociativo, 
que no solo ha sostenido el trabajo 
y la producción en momentos de 
crisis, sino que además representa 
una alternativa muy potente para 
el desarrollo y el bienestar de los y 
las bonaerenses. Estamos presen-
ciando un nuevo crecimiento de 
las cooperativas, que hoy cuentan 
nuevamente con un Gobierno que 
las acompaña”, concluyó.

También estuvieron presentes 
el jefe de Asesores del Goberna-
dor, Carlos Bianco; las ministras 
de Gobierno, Cristina Álvarez 
Rodríguez; y de las Mujeres, Po-
líticas de Género y Diversidad Se-
xual, Estela Díaz; el presidente del 
INTI, Rubén Geneyro; la directora 
ejecutiva del Organismo Provin-
cial de Integración Social y Urba-
na (OPISU), Romina Barrios; la 
subsecretaria de Industria, PyMEs 
y Cooperativas, Mariela Bembi; 
el subsecretario de Desarrollo Co-
mercial y Promoción de Inversio-
nes, Ariel Aguilar; y el diputado 
provincial Juan Malpeli.

Juan José Mussi y Axel Kicillof encabezaron la apertura 
del primer Foro Provincial de Cooperativas en marcha

EN EL CENTRO DE ACTIVIDADES ROBERTO DE VICENZO

El gobernador Axel Kicillof encabezó este viernes junto al intendente, Juan José Mus-
si, la apertura del 1° Foro Provincial de Cooperativas en Marcha, un encuentro de 
debate que reunió a más de 600 representantes del sector con el objetivo de identificar 
problemáticas y abordar una agenda de desarrollo de cara al futuro. Fue en el Centro 
Municipal de Actividades Roberto De Vicenzo de Berazategui, y también participa-
ron los ministros de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica, Augusto Costa; 
de Desarrollo de la Comunidad, Andrés Larroque; y de Desarrollo Agrario, Javier 
Rodríguez; además de la directora provincial de Acción Cooperativa, Melina Gobbi.
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+++ Además

No hubo acuerdo y 
habrá internas en la 
UCR de Berazategui

n El Dr. Jorge Naddaf va por la reelección  en el Comité local de 
la UCR. Finalmente no hubo acuerdo y habrá internas para elegir las 
nuevas autoridades del Comité local de la Unión Cívica Radical.
En un acuerdo de distintos sectores del partido quedó consensuada 
una lista encabezada por el actual presidente del Radicalismo , Jorge 
Fernando Naddaf. Lo acompañan como Vicepresidente Rosana 
Folino, Cristian Rodríguez, como Secretario General, María Sanfilip-
po, será la candidata a Tesorera, y el viejo militante Radical, Osvaldo 
García, será el primer Vocal, en la lista 183.
Ahora serán los afiliados al más que centenario partido Radical los 
que determinarán quienes serán las nuevas autoridades del Comité 
local. Las elecciones se realizarán el próximo 13 de noviembre en el 
horario de 8 a 18 horas.

La otra lista
El Profesor Miguel Ángel Puppo encabeza una de las listas que 
competirán por el Comité del Distrito Berazategui de la Unión Cívica 
Radical, como candidato a Presidene. Lo acompañan: Liliana Ríos 
como Vicepresidente, Carlos “Bibi” Rivero, Secretario General, Gra-
ciela  Cipriano ,Tesorera y Jonás Zandomeni, Primer Vocal. 
El acto eleccionario está previsto para el domingo 13 de noviembre en 
el horario de 8 a 18 horas.

MIGUEL ÁNGEL PUPPO Y JORGE NADDAF

La paciente sufre un cáncer 
de mamas y su tratamiento 
está en su segunda fase, la 

que se debió haber iniciado hace un 
tiempo atrás, pero sin recibir res-
puesta por parte de la obra social, 
hoy gestionada por La Cámpora.

Recordemos que la obra social 
más grande de la Argentina y que 
presta servicio a jubilados y pen-
sionados tiene como autoridad 
máxima a la vecina de nuestra ciu-
dad Luana Volnovich.

Cansada del mal trato, Aceve-
do tomó la decisión extrema de 
atrincherarse en la sede local, y 
no moverse hasta que no le fuera 
firmada la correspondiente or-
den para retirar el medicamento 
indicado en la farmacia que se la 
proveé. Su firme postura y la in-
tervención de periodistas de Radio 
La Red, FM del Este y el Periódi-
co Decisión agilizó las asentaderas 
de los directivos del PAMI local, 
los que finalmente accedieron a 
suministrarle la medicación re-

querida. Angélica en diálogo con 
la emisora local FM Del Este 99.3 
Mhz. contó el calvario que venía 
viviendo ante la negativa de sumi-
nistrarle la medicación ordenada 
por su médico. Aclaró que sólo le 
faltan tres sesiones, o sea tres do-
sis del medicamento Paclitaxel y 
luego deberá comenzar con un tra-

tamiento de Rayos, ya ordenado.
Cabe destacar que situaciones 

como la comentada se repiten casi 
diariamente en la delegación del 
PAMI Berazategui donde los ma-
los tratos con jubilados y pensio-
nados parece ser una política or-
questada por sus autoridades y su 
personal, la mayoría designados 
en el lugar por cuestiones mera-
mente políticas, pero sin ninguna 
formación y sin ningún respeto por 
los abuelos que son en definitiva, 
los verdaderos dueños de la Obra 
Social.

Momentos de suma tensión se vivieron este pasado martes en la sede del PAMI 
Berazategui, de calle 146 entre 12 y 13, cuando la vecina Angélica Rosalía Acevedo, 
se atrincheró en su interior, al no encontrar respuesta a sus múltiples pedidos de la 
medicación oncológica que le debían suministrar.

LE VENÍAN NEGANDO LA MEDICACIÓN ONCOLÓGICA

Vecina angustiada se atrincheró en 
la sede del PAMI de Berazategui
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SINDICATO DE TRABAJADORES
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Inscripción Gremial N° 2747

Calle 151 Nº 1846 - Berazategui l ( (011) 4216-1715

A todos los compañeros, obreros y 
empleados municipales, que día a día ponen 

su esfuerzo en pos del bienestar de toda la 
comunidad del distrito, renovamos nuestro  

compromiso de continuar trabajando juntos 
y en la misma senda, para  revertir estos 

momentos tan acuciantes para los 
trabajadores de nuestro país.

ORGULLOSAMENTE MUNICIPALES

Gabriel Carril Campusano
Secretario GeneralComisión Directiva

Con el eslogan ‘La Fuerza 
del Cambio’ se desarrolló 
en el salón de eventos ‘La 

Normandina’ de Mar del Plata el 
plenario ‘Juntos Sumando Fuer-
zas, Patricia Bullrich 2023’ donde 
participaron legisladores, inten-
dentes, concejales, y dirigentes 
de los 135 distritos de la provin-
cia de Buenos Aires. La actividad 
reunió al sector denominado “Los 
Halcones” que impulsa a Patricia 
Bullrich como precandidata a Pre-
sidente, y a Joaquín De la Torre y 
Javier Iguacel como precandidatos 
a Gobernador.

La actividad contó con impor-
tantes panelistas y el cierre quedó 
en manos de Patricia Bullrich quién 
trazó los ejes de su futuro gobierno: 
instrumentar una economía bimo-
netaria, establecer una lucha fron-
tal contra el narcotráfico, defensa 
del territorio nacional y las leyes 
argentinas, reforma laboral, edu-
cación como causa nacional, entre 
otros puntos sobresalientes. 

Previamente fue el turno de 
Joaquín De la Torre, quien postuló 
volver a utilizar la palabra ‘Orden’ 
y “terminar con los gobiernos ex-
torsionables. Si el gobierno se so-
mete a la extorsión de los piquetes, 
de la toma de calles, deja de ser 
gobierno al día siguiente, porque 
todos aprenden lo que tienen que 
hacer para extorsionarlo”. 

Más delante De la Torre afir-
mó que la “Argentina necesita de 
personas generosas, valientes, con 
una historia de decencia y austeri-
dad, por eso todos nosotros y mu-
cha gente la va a elegir a Patricia”. 

Al término del encuentro, Dan-
te Morini, concejal de JxC, expre-
só su entusiasmo con una fórmula 
que tenga a Patricia Presidente, 
Joaquín Gobernador. En ese senti-
do, el abogado berazateguense dijo 

estar “convencido que el país y la 
provincia necesita leyes que dejen 
de ser letras de molde y cobren 
vida y vigencia. Seguro que hay 
que aggiornar muchas de estas que 
están escritas para un país de un 
siglo atrás, habrá que cambiarlas, 
pero también se necesita la fuerza 
y la convicción de un gobierno y 
una justicia que no se doblegue y 
se comprometa en aplicarlas sin 
desviaciones. Y Patricia sin dudas 
será la presidente porque tiene el 
coraje para hacer los cambios pro-
fundos que nuestro país necesita”.

“Creo que ese proyecto de país 
será viable con una provincia de 
Buenos Aires que acompañe esa 
iniciativa, y el más preparado es 
Joaquín De la Torre. Porque tiene 
valores, recorre y conoce toda la 
provincia. Es de acá, es bonaeren-
se, y está siempre cerca de la gen-
te. Y sobre todo, tiene la convic-

ción y coraje para que la provincia 
pueda salir adelante”, dijo Morini 
mientras lo acompañaba un nutri-
do grupo de militantes de su agru-
pación ‘Creo en Bera’.

En el plano local, Morini afir-
mó que “Berazategui necesita un 
cambio, una renovación, porque 
la gestión de Mussi y su equipo 
de gobierno, que llevan más de 
36 años, ya está agotada. Los ve-
cinos quiere seguridad, quieren 
salir tranquilos a la calle, y para 
eso nosotros presentamos el ‘Plan 
Integral de Seguridad’, y estamos 
dispuestos a implementarlo sin ti-
tubeos y de forma inmediata”. 

La decisión de Morini de ser 
precandidato a intendente por el 
sector de ‘Los Halcones’ de JxC 
fue tomada con “gran responsabi-
lidad y entusiasmo”, contando con 
el “contundente respaldo” del se-
nador Joaquín De La Torre.

Impulsado por el sector duro de Juntos por el Cambio (JxC), Dante Morini, es el 
precandidato a Intendente de Berazategui en el 2023. La decisión se dio en el marco 
del Encuentro Provincial en Mar del Plata organizado por el equipo que impulsa a 
Patricia Bullrich como precandidata Presidente y que tiene a Joaquín De la Torre 
como precandidato a Gobernador.

POR EL SECTOR DE ‘LOS HALCONES’ DE JXC

Morini precandidato a Intendente
+++ Además

Esteban Biondo participó del 
plenario de Patricia Bullrich 
n El referente de Patricia Bullrich en Berazategui Esteban Biondo 
junto a parte de su equipo participó del Plenario de la Provincia de 
Buenos Aires que se llevó a cabo este fin de semana en Mar del Plata.
Esteban Biondo participó el pasado fin de semana de la convocato-
ria en el complejo La Normandina de Mar del Plata.
La cita incluyó el viernes una cena con la bienvenida de Patricia y 
el sábado de una jornada con destacados oradores desde la mañana 
hasta las 17, finalizando con el discurso de Patricia Bullrich, 
cerrando y dando por concluido el Plenario con una foto grupal en 
«La Playa».
El viernes Biondo estuvo con Patricia y se tomó una fotografía 
con la Candidata a Presidente. El sábado escuchó a los diferentes 
oradores y dialogó con diputados y personalidades de JUNTOS 
logrando la atención de por lo menos una de las figuras de esa 
Coalición quien próximamente vendrá a Berazategui.
Por último Biondo quien pertenece a la linea de «La Guardia» en 
JUNTOS, participó de una foto grupal con los referentes de esa 
Agrupación presentes.

EN LA CIUDAD DE MAR DEL PLATA JUNTO A PARTE 
DE SU EQUIPO DE GOBIERNO
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“La situación que estamos vi-
viendo es terrible” reflexio-
nó el dirigente, respecto a la 

actualidad nacional. “Es agotador, 
agobiante. El gobierno no encuen-
tra el rumbo, como consecuencia 
de varios factores. La política de-
bería dar soluciones concretas a la 
ciudadanía pero no es así. Noso-
tros, en el gremio tratamos de tra-
bajar en todos los frentes. En los 
últimos tiempos venimos trabajan-
do bastante, conformes con las ne-
gociaciones con el Ejecutivo. Este 
mes, por ejemplo,  60 trabajado-
res, mejoraron sustancialmente sus 
sueldos. Son aumentos encubiertos 
que ayudan a paliar la situación. 
Se mejoró el plus de los choferes 
de ambulancia y en noviembre se-
guiremos por más” contó Baez que 
además describió que recientemen-
te tuvieron elecciones en el gremio 
con veedores del ministerio de Tra-
bajo. “Los resultados fueron una 
satisfacción enorme para los que 
estamos en la comisión directiva. 
Había una sola lista pero la partici-
pación de los compañeros nos llenó 
de alegría”. Y sostuvo: “siento que 
la gente reconoció que vamos por 
el buen camino”. 

Báez habló también de la rea-
lidad de otros municipales. “No-
sotros nos ocupamos de Beraza-
tegui pero no podemos dejar de 
reconocer que  hay muchos otros 
municipios que tienen sueldos de 
indigencia. Lo rellenan con otras 

cosas pero el básico que es lo fun-
damental, no se toca. En algunos 
lugares la hora extra es una dádi-
va. Esta situación en Berazategui 
es diferente”

En tanto hizo comentarios so-
bre la  movilización que se rea-
lizó a la Casa de la Provincia en 
capital, “donde hubo unos 15 mil 
trabajadores municipales. Copa-
mos la capital. Fue  un motivo más 
que suficiente para que el Cholo 
García se reúna con el ministro de 
Trabajo de la provincia para ins-
trumentar el terreno y trabajar en 
los sueldos, algo que hacía tiempo 
no se hacía”.

En Berazategui, mejor
Para Baez, la situación de los 

empleados municipales en Beraza-
tegui es mejor que en muchos otros 
lugares de la provincia. “Aquí, el 
intendente, ratificó el compromi-
so de que íbamos a estar un punto 
por arriba de la inflación. En ese 
sentido no tenemos mayores so-
bresaltos. Estamos en el día a día 
tratando de conseguir mejoras en 
diferentes sectores para acompa-
ñar la mala situación” reflexionó.

“Sin embargo- pidió para el 
futuro- reglas claras para manejar 
la situación de otra manera. No 
como ahora que tenemos que ges-
tionar por  sanciones mal aplicadas, 
despidos mal hechos y cosas por 
el estilo. Se esta luchando por la 

puesta en marcha la ley que supi-
mos conseguir en 2015 que todavía 
los intendentes son renuentes para 
ponerla en practica. Venimos avan-
zando en Berazategui en convenios 
con el Ejecutivo pero aun falta...” 

“Todos los trabajadores que 
están agremiados tienen su conve-
nio colectivo pero los municipales 
nunca tuvimos derecho a tenerlo. 
Siempre se nos manejo por Decre-
tos, Ordenanzas, siempre maneja-
dos por el Poder Ejecutivo. Ahora 
vamos a tener reglas claras para 
todos. Luego de la manifestación 
el Consejo Provincial  va a poner 
un piso para todos los trabajadores 
de la provincia. De ahí en adelante 
cada municipio seguirá con su au-
tonomía” aclaró. 

“La Corte Suprema provincial 
dijo que la Ley era inconstitucio-
nal. Son diferentes realidades en 
cada distrito pero teniendo una 
base sustentable, de ahí en más 
será un mérito de cada sindicato 
y cada intendente” anticipó Báez 
y rescató “después que nos quita-
ron lo que cobrábamos por anti-
güedad, nos perjudicaron bastante. 
Era plata de los trabajadores, nos 
sacaron el 4 por ciento. Con esa 
Ley pasamos a cobrar el 1 por 
ciento. Bueno en otros municipios 
lo han retribuido, ahora esperamos 
ir por esos rumbos aquí también”. 

Elecciones 
Con la participación del 61% 

del padrón de afiliados, la lista 
Azul ‘Frente por la Dignidad’ que 
lidera Báez, renovó su manda-
to por el período 2022-2026. El 
veedor de la delegación de Lanús 
del Ministerio de Trabajo, Empleo 
y Seguridad Social de la Nación 
(MTEySS), fue Nicolás Jaime.

“Los comicios se realizaron 
con total normalidad y con gran 
concurrencia de los compañeros 
que a pesar de que había lista úni-
ca, decidieron asistir a votar para 
ratificar a la conducción gremial, 
superando de esta forma más de la 
mitad del padrón de afiliados” ex-
plicó el titular de la lista.

El Consejo directivo esta 
compuesto por:  Báez Hugo Da-
niel (Secretario General); Godoy 
Francisco Alberto (Secretario 
adjunto); Tolaba Ricardo Gusta-
vo (Secretario gremial); Delgado 
Ricardo Orlando (Secretario de 
organización); Ramírez Carlos 
Dante (Secretario de finanzas); 
Cristaldo Luisa Beatriz (Secretario 
de acción social); Villalba Nancy 
(Secretario prevención social); 

Miranda Silvia Liliana (Secretario 
de mujer y familia); Ruiz Emilia-
no Oscar (Secretario de prensa y 
difusión); Aranda Edelmiro Rene 
(Secretario de deporte y turismo); 
González Norma Edith (Secretario 
administrativo y actas). Los voca-
les: Aranda Osvaldo; Castro Juan 
Carlos; Montero Jorge; González 
Guadalupe; Correa Marisa Isabel 
(Vocal Titulares). Adle Gabriela;  
Fernández Víctor; Cáceres Silvia 
Antonia; Fernández Daniel; Ga-
llardo Marcelo (Vocal Suplentes), 
la Comision fiscalizadora: Gon-
zález Humberto; Benítez Noelia; 
Miranda Carlos (Fiscalizadores 
Titulares). Ayala Gabriel; Maidana 
Vanesa; Ibáñez Claudia (Fiscaliza-
dores Suplentes). y los congresales 
provinciales: Báez Hugo Daniel; 
Cristaldo Luisa Beatriz; Tolaba 
Ricardo Gustavo; Miranda Silvia 
Liliana; Ramírez Carlos Dante 
(Congresales Titulares). Godoy 
Francisco Alberto; Aranda Edel-
miro Rene; Correa Marisa Isabel; 
Aranda Osvaldo; González Norma 
Edith (Congresales Suplentes).

Daniel Baez, secretario general de la Unión de Obreros y Empleados Municipales 
de Berazategui (UOEMB), dialogó con Alberto Sabini, en “La Mañana desde Bera-
zategui” y contó los pormenores de las elecciones que vivieron en el gremio reciente-
mente y los logros obtenidos en los últimos tiempos en materia salarial. Sin embar-
go pidió por los convenios colectivos y “reglas claras para el sector”.

“LA SITUACCIÓN QUE ESTAMOS VIVIENDO ES TERRIBLE”, REFLEXIONÓ

Daniel Baez fue reelegido al frente de la Unión de 
Obreros y Empleados Municipales de Berazategui
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“Con la UMET tenemos una 
relación desde hace muchos 
años. Firmamos un convenio 

para llevar adelante programas 
de capacitación. Además hicimos 
toda una tarea en la CGT, gene-
ramos una muy buena relación. 
Sumado a esto, las actividades 
que mantuvimos con el exminis-
tro de educación Nicolás Trotta. 
El fue rector de la Universidad y 
ministro de educación de la na-
ción” estableció, el gremialista al 
tiempo que describió cómo fue la 
invitación que le hicieron.  “Las 
autoridades de la Universidad me 
hicieron una propuesta, primero 
en forma personal y luego más 
formal con una nota firmada don-
de me propusieron ser parte de la 
estructura de la Universidad en el 
Consejo Académico. Me llenaron 
de elogios y me senti, por supues-
to,  muy bien por el reconocimien-
to. Es algo más que se suma. Es 
una gran responsabilidad, se que 
va a ser todo un desafío y que hay 
que estar a la altura de las circuns-
tancias”.

En la UMET se cursan varias 
carreras y otorgan títulos,  tecni-
caturas y licenciaturas en áreas 
de gastronomía, licenciaturas en 

mecánica del automotor, etc. “Hay 
más de setenta sindicatos partici-
pando. Se esta formando gente en 
muchas disciplinas, esperando que 
la Argentina despegue, preparando 
jóvenes y adultos calificados” ar-
gumentó Geneiro. quien además 
resaltó: “Se esta haciendo un tra-
bajo muy importante en educación. 
Hace poco revalidamos un conve-
nio con CABA, por ejemplo....eso 
no quita que el empresariado hable 
de la  falta de personal calificado. 
En realidad siento que el problema 
es otro, para ellos es mucho mas 
facil tomar a alguien no calificado, 
tenerlo en negro y pagarle dos pe-
sos. Hay que mirar el problema de 
esa forma también”.

La Universidad esta forman-
do profesionales de primer nivel. 
“Hay analistas gastronómicos, 
expertos en compras, en stock, 
en diferentes idiomas. Tienen una 
amplia carga horaria. Por todo eso, 
creo que acepté el desafío. Porque 
estoy convencido que la capacita-
ción es lo mas importante”.

Geneiro habló también de un 
nuevo proyecto para reconocer 
gente que tiene mucha experien-
cia en una actividad determinada. 
“Hay un programa específico,  ofi-

cial, tenemos las normas y los eva-
luadores. Será muy importante” 
estableció.  

“Situación preocupante”
En tanto, el sindicalista habló 

de la situación del país. “Quere-
mos escuchar la voz de los traba-
jadores donde se definen las polí-
ticas, ahora es una necesidad más 
que nunca” confió. A este pedido 
se sumaron las voces de las distin-
tas organizaciones sindicales reu-
nidas en los últimos días.  

También se metió en el debate 
de las PASO. “las elecciones inter-
nas significan la participación de 
la gente. Es positivo. que puedan 
definir quienes son los mejores 
candidatos. Es posible que nos 
equivoquemos pero por lo menos 
tenemos  la posibilidad de elegir”.

Tras esto, habló de la situación 
del gobierno, la que definió como 
“preocupante”. Subrayó: “tengo 
la impresión que no estamos bien. 
El poder que le dió el pueblo al 
peronismo no esta siendo ejerci-
do por el presidente de la nación. 
La gestión país no es positiva. No 
creo que lo mejor que nos pueda 
pasar es que gane Cambiemos 
pero así como estamos no esta-
mos bien. Hay un proceso infla-

cionario que destruye los salarios 
y por ende a las familias. En este 
contexto la justicia social brilla 
por su ausencia”.

“Vemos tristemente que los 
sectores del gobierno están más 
preocupados por las cuestiones 
sectoriales que por los problemas 
de la gente. Se olvidaron del inte-
rés del conjunto. Y con esto no va 
a haber consecuencias positivas. 

El peronismo necesita recuperar el 
liderazgo con banderas únicas. Tu-
vimos un gran líder, que marco un 
rumbo, una concepción nacional 
humanista. Pero se perdió la re-
volución del peronismo. Tenemos 
que volver a eso y formar a la gen-
te para el trabajo. Lograr que los 
sectores inviertan en el país. Pero 
necesitamos compromiso de parte 
de todos los sectores”, pidió.

El líder gastronómico Argentino “Tito” Geneiro, secretario general de la UTGRA 
(Unión Trabajadores Gastronómicos de la República Argentina) seccional Quilmes,  
fue designado en el Consejo Superior de la UMET (Universidad Metropolitana de 
Educación y Trabajo), una labor que desarrollará en forma ad honorem. En ese marco 
se le consultó sobre otras cuestiones, sobre todo su opinión sobre el gobierno nacional.  

“HOY HAY UN PROCESO INFLACIONARIO QUE DESTRUYE LOS SALARIOS Y TAMBIÉN A LA FAMILIA” “ASEGURÓ TITO” GENEIRO

“Nos estamos preparando para cuando la Argentina despegue”
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“Hay cuestiones vitales. Y en 
definitiva hay cosas que hay 
que decir: el peronismo no 

quiso participar del Nunca Más 
pero hoy es el gran abanderado 
porque tenemos un peronismo de 
izquierda que hace propia esa si-
tuación, pero en realidad la lleva-
ron adelante ellos. Alfonsín pudo 
equivocarse en lo económico por-
que no pudo o no supo,  pero fue él 
quien tomó la bandera del Nunca 
Más. Debemos tener memoria. El 
pasado tiene que enseñarnos a ser 
mejores”. Y precisó: “ hay mate-
rial humano en el país, pero nos 
falta concretar. Tenemos que en-
tender que el mundo no funciona 
más cómo lo estamos viendo acá, 
cambió....”advirtió el dirigente. 

Del Guidice habló también de 
las designaciones en el gabinete 
nacional que se vieron reciente-
mente y que a su entender, “no 
parecen ser una solución real a los 
problemas que el país esta tenien-
do. Esta el conflicto mapuche que 
el gobierno, en tres años, no pudo 
resolver. Y creo que tampoco va a 

cambiar demasiado. En Desarrollo 
Social, Toloza Paz va a mantener 
los mismos lineamientos, No va a  
haber un cambio real. Creo que a 
pesar de los cambios, el gobierno 
quiere que esta bomba en la cual 
estamos sentados no termine de 
estallar y contener cualquier con-
flicto social.  Pero hay que tener 
mucho cuidado, estar atentos. a 
cualquier proyecto de Ley que se 
pueda presentar, sobre todo duran-
te el mundial...” advirtió.

En tanto, con la elección de 
Sergio Massa cuestionó: “solo 
quiere conseguir dinero fresco con 
el FMI, todas las consignas por las 
cuales fue votado Alberto Fernán-
dez finalmente no las han cumpli-
do. Asumió con un discurso anti-
cuado con el Fondo pero terminó 
haciendo arreglos y pidiendo más 
dinero. Argentina no tiene credibi-
lidad y no viene una sola empresa” 
reclamó y puso como ejemplo “el 
lobby para que una empresa ar-
gentina se quede con las licencias 
de las vacunas, y una vez que se 
consiguió, el dueño vendió la em-

presa en millones de dólares. Me 
parece lamentable lo que estamos 
viviendo. Una situación en dónde 
Alberto Fernández termina siendo 
una figura muy decorativa, solo 
para eventos sociales pero que no 
puede resolver nada. El pequeño 
poder que alguna vez pudo tener 
se le escurrió entre las manos”.

Luego Del Guidice reconoció 
que “el mejor momento de Fer-
nández fue cuando con el fin de la 
pandemia trabajó con Juntos. Es 
que nadie puede negar que la gen-
te esta cansada del enfrentamiento. 
Hoy los líderes tienen una imagen 
negativa y esto no es bueno para 
todos los que convivimos dentro 
del país”.

“Es necesario que llamen a 
la unidad del peronismo pero no 
solo desde la prensa, porque no lo 
hacen realidad, creo que lo inter-
pretan como un símbolo de debili-
dad. Vemos que hay peronismo en 
varios sectores pero no se llaman 
para mejorar las cosas y el campo 
de batalla termina siendo otra vez 
la gente” indicó el dirigente liber-

tario quien además recordó que 
“todos los procesos inflacionarios 
que tuvimos a lo largo de la histo-
ria destruyeron el salario. La emi-
sión monetaria genera la inflación, 
juegan al estanciero con los bille-
tes. Esta situación de emitir para 
generar inflación es insostenible 
porque el consumo se va a acabar, 
va a venir la recesión y el estalli-
do social....” advirtió y sentenció: 
“se avecinan nuevos problemas en 
gremios incluso afines al propio 
gobierno”.

Advertencias
Del Guidice puso de mani-

fiesto los problemas más agudos, 
además de la inflación. Uno de los 
ellos es “el conflicto mapuche que 
si o si hay que terminarlo. Hay al-
gunos mapuches trabajando civili-
zamente en la Patogónia, en Villa 
Pehuenia. Hay algunos que lo ha-
cen bien, pero no podemos darle 
tierras indefinidamente por un 
tema ancestral. Hay que cederles 
un sector que no se pueda vender, 
porque no sea cosa que después 
los venden a millones de dólares y 

el tema ancestral se cae. Es lógico 
que en todos lados hubo organiza-
ciones de pueblos originarios, pero 
si cedemos vamos en contra de la 
conformación de los estados. No 
se puede volver para atrás porque 
Argentina desaparecería. Nuestro 
país se creó a través de la coloni-
zación española en territorios in-
dígenas. Hay soluciones en otros 
países donde se le dan reservas 
pero no se pueden vender, hay que 
tomarlos como ejemplo.”

Expresó además que “el oficia-
lismo no tiene soluciones” y que 
“hay que ir por otro lado. Hay que 
generar cosas diferentes, sino no 
avanzamos más. Argentina es el 
unico país que vuelve permanen-
temente al pasado, Si  miramos 
Europa tuvieron dos guerras mun-
diales... y sin embargo no me ima-
gino a un francés reprochándole a 
Alemania por diferentes situacio-
nes que ocurrieron hace 70 años. 
Nosotros seguimos debatiendo co-
sas que pasaron en el 70, en los 80. 
Tenemos que avanzar, no podemos 
vivir permanentemente en el odio, 
hay que poner un fin” pidió el di-
rigente.

“El mundo cambió, no podemos seguir pidiendo venganza”
Juan Eduardo Del Guidice, ex candidato a concejal por Avanza Libertad pidió “pa-
cificar el país” y reconoció que “no se pude seguir pidiendo venganza. Tenemos que 
avanzar y mirar a otros países,  que hacen política de forma diferente. Nosotros que 
hablamos tanto de derechos humanos y no condenamos a China, Cuba o Venezuela”.

JUAN DEL GIUDICE DE AVANZA LIBERTAD
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“Veo una gran disociación en-
tre lo que siente la gente y lo 
que hacen los políticos, y eso 

no es bueno... pero además siento 
que la actividad política es algo 
sano, pero por aquellos que lucran 
con la política hoy estamos como 
estamos. Hoy la política  genera 
repulsión” expresó el vecino de 
Ranelagh.

También le dio duro a Sergio 
Massa. “Tenemos un ministro de 
economía que de economía no en-
tiende nada, que puso un gobierno 
que arrancó de apuros, juntando 
referentes que no tenían nada que 
ver uno con otro. Fui testigo direc-
to en Tortuguitas cuando Massa 
dijo que Cristina (Kirchner) era 
una corrupta....eso lo dice todo”. Y 
añadió: “Acá, lo que falta es con-
ducta, es responsabilidad y empa-
tía por la gente”.

Más tarde dejó en claro que 
esta “enfrentado al kirchnerismo”, 
en desacuerdo con “eso de gene-
rar política con la persecución y la 
mentira. Con no intentar generar 
trabajo sino dar cada vez más pla-
nes sociales. Hace una década que 
estoy en esta postura y no creo que 
vaya a cambiar”.

Cuestionó que “a gran parte 
de los políticos argentinos que no 
se les conoce oficio. La mayoría  
nunca tuvo un CUIT. No saben 
que es una declaración de ganan-
cias y no tienen experiencia en tra-

bajar fuera del estado. Por eso creo 
que llego el momento, se tiene que 
terminar la improvisación. Para 
eso hay que hacer cosas distintas. 
porque la probabilidad que las co-
sas estén mejor con los mismos 
personajes es casi nula. Acá hacen 
falta buenos ejemplos, que no lo 
son esos que hace 30 años viven 
de la política. Todos ellos  tienen 
que dar un paso al costado” pidió.

Además, advirtió: “tienen que  
dejar de instalar temas que a la 
gente le importa poco y nada como 
las PASO. Acá falta empatía sobre 
todo. Tenemos que hacer algo para 
que esto no sea de la misma ma-
nera y podamos salir adelante. No 
todo esta perdido- opinó- porque 
la Argentina es maravillosa, pero 
no hay forma de que este gobierno 
mejore las cosas. Este gobierno ya 
esta. Tenemos que hacer causa co-
mún todos los vecinos y revertir lo 
que tenemos para mirar al frente”.

Terrera insistió: “deseo lo me-
jor para la Argentina, pero creo 
que muchos equipos se quedaron 
sin jugadores, si comparamos la 
realidad del gobierno con el fútbol. 
Vemos que esta todo tergiversado, 
se nos ríen en la cara. Deberían 
estar consternados y preocupados 
para que la Argentina se ponga de 
pie. Pero no, ellos se ríen...se que-
daron sin equipo y no hay forma 
de cubrir otros lugares”.

Y volvió a repetir: “Sergio 

Massa no puede ser ministro de 
economía, tampoco sabemos 
cómo tiene 6 millones de dólares 
la hija de la vicepresidenta...o por 
qué la ex ministra de economía 
fue fotografiada en Apple en New 
York. Es indudable que hay cosas 
que no van más”.

Experiencia
Terrera hizo hincapié en la ne-

cesidad de poner gente capacita-
da en cada uno de los lugares de 
gestión. “Acá hay gente que no 
tiene ni idea lo que esta haciendo. 
Claro que es importante la buena 
voluntad, pero tiene que primar la 
trayectoria, la formación y la ex-
periencia para que las cosas salgan 
bien. Sino pasa lo que esta pasan-
do, tenemos 12 tipos de dólar y  
somos el cuarto país del mundo en 
nivel de inflación...insisto, hoy los 
políticos viven en un mundo para-
lelo...ellos piensan en las PASO, y 
en otras cosas que nada tienen que 
ver con la cotidianeidad de la gen-
te” explicó y exhortó: “Algo tene-
mos que hacer. El 10 de diciembre 
del año que viene termina este go-
bierno pero tenemos que ver qué 
vamos a hacer. No se puede impro-
visar más. Hoy el bonsái nos tapa 
el bosque”.

Y reconoció: “la agenda la tie-
ne que manejar la gente, no un po-
lítico que esta en verano con aire 

acondicionado y en invierno con 
calefacción. Quien va a venir debe 
estar a la altura de las circunstan-
cias y hablar con la verdad. No hay 
forma de enfocar un futuro próspe-
ro sin hablar con la verdad.”

“Seguir defendiendo este go-
bierno es defender lo indefendible, 
porque cada vez los problemas 
van a ser más graves.  Que digan 
que (Gildo) Insfrán es un buen 
gobernador esta mal y que Amado 

Boudou participe en un acto del 
gobierno también esta mal” ase-
veró Terrera y cerró: “los políticos 
tienen que tener una función tem-
poraria,  pero nos acostumbramos 
a que estén siempre los mismos, 
porque la mayoría no ocupa un 
cargo porque son los mejores, sino 
porque se instalaron y se quieren 
ir más. Falta empatía para ponerse 
en el lugar del vecino que espera 
algo distinto...”

ACTUALIDAD

El dirigente peronista Nicolás Terrera criticó al actual gobierno y pidió “empatía” 
a los políticos. Dijo que, por el momento, no es “candidato a nada” y bregó por la 
necesidad de un “rotundo cambio” en las esferas gubernamentales. 

TAMBIÉN LE DIO DURO A SERGIO MASSA

Terrera criticó fuertemente al gobierno del Presidente Fernández




